
2022年度新光会村上記念病院嗜好調査結果

実施期間：２０２２年９月５日～９月１６日

回答者：３６名（医療療養病棟２４名，介護医療院１２名）,

内訳：男性１８名（年齢７４±８歳）、女性１８名（年齢８３±８歳）

料理によって濃いものと薄いものがある３件、たまにしょっぱいものが
ある２件、味がしない２件、何とも言えない味のものがある１件

おかずの量が少ない２件、朝食の量が物足りない１件

肉が硬い３件、魚のフライが硬い２件、肉の切り方が小さい、餃子の皮
が硬い、じゃが芋の切り方が大きい各１件

瀬戸物の茶碗を使いたい、ご飯が茶碗にくっつく、デザート皿の柄が
食品と紛らわしい

１）味について

２）量について

３）食べやすさについて

４）食器について



茶碗蒸し２件、卵料理２件、とろろ２件、揚げ物２件、全部２件
寒天、ハンバーグ、煮物、そば、ラーメン、うどん、鶏肉の
クリーム煮、じゃがいもの煮ころがし、各１件

豆腐料理３件、魚料理３件、赤飯（おかゆに小豆が乗ったもの）、
鶏肉、野菜料理、そば、ラーメン、納豆、玉ねぎと春雨の炒め物、
ブロッコリーを潰したようなもの、ほうれん草の上に卵が乗った
もの、何とも言えない味のもの、甘いあえ物、各１件

焼きそば３件、ナポリタン２件、牛肉２件、パン、干物、旬の野菜
を使用した漬物、卵とじカツ丼、刺身、りんご、旬のフルーツ、
ところてん、食用菊、コロッケ、海苔、各１件

８－１）
給食の
好きな料理

８－２）
給食の

嫌いな料理

９）今後、
取り入れて
欲しい料理

麺類がぬるい，透析後の食事が冷めている１件

豆腐料理の頻度が多い２件、献立の種類が少ない２件、禁食対応の代替
品の種類が少ない、果物の種類を増やして欲しい各１件

回数を増やして欲しい５件、物足りない２件、もっと高価なものが食べ
たい、見た目を豪華にして欲しい。いまのままで美味しい各１件

５）料理の温度について

６）料理の種類について

７）行事食について



１０）皆様からいただいたご意見・ご要望

今まで通りで良い６件、見た目をよくしてほしい２件、もっとうまいもの出し
てほしい２件、麺類の頻度を増やしてほしい２件、煮魚（青魚）が臭い、朝食
と夕にも果物を出してほしい、もやしの調理の仕方を改善して欲しい（ぐちゃ
ぐちゃしている）、料理の種類を増やしてほしい、ご飯をきれいな山型に持っ
てほしい、和洋中で区別した献立にしてほしい、豆腐サラダのわかめの量を
増やしてほしい、梅干しの頻度を多くしてほしい、旬のものを取り入れてほし
い、カレーの頻度を増やしてほしい、ほうれん草などの葉物が嚙み切れない、
食事とお茶を一緒に出してほしい、各１件

医療法人新光会村上記念病院
石本商事株式会社（給食委託会社）

この度は、２０２２年度給食嗜好調査にご協力いただきありがとうござ
いました。コロナ禍だけでなく、ウクライナ侵攻の影響も重なり、食材費
高騰のために提供を中止している食材もあるなど、皆様にはご迷惑をおか
けしてまことに申し訳ありません。その中でも、皆様の貴重なご意見を
参考にさせていただき、より良い給食提供を目指して参りたいと思います。

味付けと料理の種類については早急に改善が必要と考えらます。給食
委託会社の石本商事株式会社とも今回の結果を共有し、改善に努めてまい
ります。一方、温かいご意見もたくさんいただき、皆様が給食をいかに
楽しみにされているか職員一同再認識することができました。さらに皆様
に満足していただけるよう、今後取り入れて欲しい料理などを参考に、
献立の見直しも合わせて行って参ります。

末筆にはなりますが、引き続き、当院の給食に対するご意見・ご支援の
ほど、どうぞ宜しくお願い申し上げます。


